
１５番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 施政方針について問う。 

（１）市民病院建設問題について 

ア 市民病院の位置と役割は何か。 

地域包括医療を担う病院なのか。 

イ 医師不足対策として「奨学金制度」など自前の医師養成策を 

ウ 行政事務評価は病院等も実施を 

（２）「公平公正」「市民との対話」の基本姿勢について 

ア 合併６年目を迎え、市としての統一規格づくりに行政的・強引な手 

法が行われているのではないか。 

イ 山陽有線放送の事業廃止に伴う職員の処遇について 

（３） 厚狭川水害関連について 

ア 市民との対話の計画はあるのか。 

イ 水害復旧の今後の見通しなどを市広報紙か回覧版で周知を 

ウ 各小中学校の緊急メ－ルに対する今後の対応について問う。 

２ 厚狭北部便の改善について問う。 

（１）厚狭小学校の朝の登校時間に間に合うような始発時間の設定を直ちに 

（２） 増便が予定されている厚狭北部便はデマンドタクシー方式にできないか。 

３ 地デジ問題について問う。 

（１）７月の地デジ移行まで５カ月となり、市内の地デジ化対応の現状は 

（２）市民の相談窓口の設置を


